

Sres.

CODEPU

Presente

Estimados Amigos y Compañeros:

Por medio de la Presente, la Agrupación de Familiares y Amigos de los Presos Políticos, les quiere dar a conocer una iniciativa con la intención de concretarla para el Día Nacional del Preso Político (10 de Noviembre).

Nuestra motivación es generar la participación de la Organizaciones por la libertad de los Presos Políticos, que reivindique la lucha que ellos han dado contra la dictadura, y por la conquista de la Democracia. Además incentivar la solidaridad y presencia necesaria de todos aquellos que también buscan reestablecer la Democracia en nuestro País.

Los compañeros que se encuentran en prisión, en su mayoría no son de Valdivia, por lo tanto no reciben visitas regulares de sus familiares. Ultimamente también las organizaciones de apoyo y amigos han disminuído sus visitas. No podemos olvidar que junto a ellos (presos políticos) se luchó por conseguir un horario especial de visita, y que es un espacio el cual debemos ocupar.

Por ello llamamos a cada organización a apadrinar a uno de los C.ros. presos políticos, con el fin de comprometerse en forma especial para el Día Nacional del Preso Político. Esta iniciativa pretende aumentar los lazos de quienes, como nosotros -familiares y amigos- buscamos la libertad inmediata de todos los Presos Políticos.

Esperando su respuesta a la brevedad, se despide atentamente.



¡ Sólo el Pueblo Movilizado, Libera al Pueblo Encarcelado !

Valdivia, Noviembre de 1989.

1250000 - 2100000 - 13000000